

GAZETTE DE LA VEZERE

Octobre 2025



Syndicat Mixte du
Bassin Versant de la
Vézère en Dordogne



La Programmation Régie

Dernière tranche de l'aménagement du plan d'eau de Thenon

Dans la continuité des 3 années précédentes, la mairie de Thenon a porté le projet de réaménagement des berges du plan d'eau communal.

Il s'agissait, cette année, de la 4ème et dernière tranche longue de 39 mètres linéaires.

Cette intervention conclu un projet global de 203 mètres.

Le Syndicat a apporté l'appui technique et administratif et a aussi réalisé une partie des travaux en collaboration avec l'entreprise.



Restauration de secteur de source sur la commune de Mauzens et Miremont

La Mairie de Mauzens a porté le projet de remise en état et de restauration d'un secteur de source sur un affluent du Manaurie. L'objectif étant de restituer le cours d'eau dans son talweg initial et non dans le fossé routier.

Dans ce secteur se succèdent plusieurs bassins anciennement utilisés pour l'élevage piscicole. Ces derniers n'ont pas été touchés et le cours d'eau a repris son cours à l'intérieur créant une zone humide accompagnée de toute la diversité associée à ce type de milieu.



Les dossiers Techniques

Début d'aménagement des zones d'abreuvement du Manaurie

En ce début du mois d'Octobre 2025, le chantier de création de zone d'abreuvement pour les bovins sur la bassin versant du Manaurie a débuté.

Cette année, il s'agit de 7 zones qui sont programmées :

- 5 passages à gué
- 1 descente à l'eau

Les intempéries et plus particulièrement les fortes pluies du milieu du mois ont retardé quelques peu le chantier mais celui ci devrait prendre fin courant novembre.



Suivi de chantier du Baunac

Un projet collectif de restauration du Baunac a été mis en place entre les communes d'Aubas, de Montignac et d'Auriac du Périgord.

Le Syndicat a été en charge de la partie technique et administrative ainsi que du suivi des travaux réalisés par entreprise. Le Conseil Départemental, en complément du chantier, a procédé à l'hydrocurage de la buse de la route des Farges.

Le chantier s'est achevé la première semaine de Novembre.



Les Informations Générales

Inauguration des locaux du Syndicat

En Mars 2025, le Syndicat a intégré de nouveaux locaux.

Un bâtiment pouvant accueillir à la fois le matériel de la régie et celui de pôle technique et administratif.

Avant cela, les bureaux étaient sur la commune de Montignac et le dépôt de la régie sur la commune d'Aubas.

Un déménagement permettant une meilleure organisation en interne, un espace de travail plus grand, en clair, de meilleures conditions de travail.



Le jeudi 2 octobre, Monsieur le Président du Syndicat a réuni environ 70 personnes dans les locaux pour présenter le nouvel outil de travail.

Au programme :

- Visite des locaux
- Discours des officiels
- Cocktail de bienvenu



Communauté de communes



PAYS DE FÉNELON

EN PÉRIGORD NOIR

Communauté de communes

Valle Dordogne Forte Besséda



PARTENAIRES

<http://syndicat-vezere-dordogne.fr>